



Sektionsleiter: Franz Maurer

Luftgewehr: Union Bezirksmeisterschaft 2019, 21. Dezember in Natternbach

Bei der Union Bezirksmeisterschaft in Natternbach waren kurz vor Weihnachten 11 Teilnehmer aus Pötting am Start.

Dank der vielen tollen Leistungen unserer Schützen konnte 8x Edelmetall (1x Gold, 3x Silber und 4x Bronze) als Geschenk bzw. Belohnung mit nach Hause genommen werden! Maurer Anneliese holte einen Bezirksmeistertitel für Pötting.

Leider wurde auch 2x der Dritte Platz verfehlt, daher gab es auch noch zweimal die „Blecherne“.

Ergebnisse Einzelwertung:

Klasse	Platz	Name	Ringe
Mini	4.	Furthmoser David	85,7
Jugend 1 w	4.	Furthmoser Emma	173,9
Jugend 2 w	3.	Bruckbauer Nadine	142,7
Jungschützen	2.	Mayr Daniel	362,9
Jungschützen	3.	Kalteis Leonie	357,0
Frauen	1.	Maurer Anneliese	391,3
Frauen	2.	Witzeneder Sabine	387,3
Frauen	3.	Stadlbauer Verena	355,2
Männer	3.	Steiner Gerhard	393,5
Senioren 2	2.	Maurer Franz	386,0
Senioren 2	5.	Steiner Hubert	258,5



Am Foto: Bezirksmeisterin Maurer Anneliese

Luftgewehr und Luftpistole: Bezirksmeisterschaft 2019 des Bezirks Grieskirchen, 11. Jänner in Natternbach

Zum Jahresauftakt konnten wir bei der Bezirksmeisterschaft in Natternbach 5x Edelmetall holen!

Daniel Mayr und Markus Hofinger konnten in ihrer Klasse den Bezirksmeistertitel gewinnen.



Am Foto: Bezirksmeister Mayr Daniel

Ergebnisse Luftgewehr Einzelwertung:

Klasse	Platz	Name	Ringe
Jungschützen	1.	Mayr Daniel	369,5
Jungschützen	2.	Kalteis Leonie	362,5
Männer	1.	Hofinger Markus	387,7
Senioren 2	3.	Maurer Franz	381,3
Senioren 2	6.	Steiner Hubert	266,7

Ergebnisse Luftpistole Einzelwertung:

Klasse	Platz	Name	Ringe
Männer	2.	Leistner Marcel	280

Luftpistole: Bezirksmeisterschaft 2020 des Schützenbezirks Wels (EF, GR u. WE), 25. Jänner in Wels

Bei der Bezirksmeisterschaft des Welser Schützenbezirks, welche in Wels ausgetragen wurde, hat unser Pistolenschütze Leistner Marcel teilgenommen.

Ergebnisse Einzelwertung:

Klasse	Platz	Name	Ringe
Männer	10.	Leistner Marcel	448

Luftgewehr: Bezirksmeisterschaft 2020 des Schützenbezirks Wels (EF, GR u. WE), 1. Februar in Marchtrenk

Die Bezirksmeisterschaft des Schützenbezirks Wels fand heuer in Marchtrenk statt.

Es konnten dieses Jahr nur 2 Pöttinger Schützen starten. Mit 2x Gold haben die beiden Teilnehmer, **Mayr Daniel** und **Maurer Franz**, aber das maximal mögliche Ergebnis herausgeholt! Gratulation!!!

Ergebnisse Einzelwertung:

Klasse	Platz	Name	Ringe
Jungschützen	1.	Mayr Daniel	376,4
Senioren 2	1.	Maurer Franz	383,5



Am Foto: Bezirksmeister Maurer Franz am Schießstand

Endstand Luftgewehr Mannschafts-Meisterschaft 2019/2020

4 Mannschaften haben in dieser Saison an der OÖ Luftgewehr Mannschafts-Meisterschaft teilgenommen.

Pötting 1 konnte den 5. Platz in der 2. Landesliga West erreichen und damit den Klassenerhalt sichern.

Pötting 2 wurde Meister in der Bezirksliga LIWE und steigt daher in die 2. Landesliga auf!!!

Pötting 3 belegte den 7. Platz und Pötting 4 erreichte den 6. Platz.

Endstand:

Mannschaft	Platz	Klasse
Pötting 1	5. Platz	2. Landesliga West
Pötting 2	1. Platz	Bezirksliga LIWE
Pötting 3	7. Platz	Bezirksliga LIWE
Pötting 4	6. Platz	2. Klasse LIWE

Mannschaftsaufstellung Pötting (P):

P1: Steiner Gerhard, Maurer Anneliese; Biermair Nicole
 P2: Haslinger David, Maurer Franz, Stadlbauer Verena
 P3: Hofinger Markus, Horvath Harald, Witzeneder Sabine
 P4: Steiner Hubert, Biermair Roland, Mayr Daniel, Kalteis Leonie

Ersatzschützen: Hofinger Anna, Zeppetzauser Andreas

Weiters waren vier Jugend Schützen - Bruckbauer Nadine, Furthmoser Emma, Endmayr Stefan und Kaufmann Jakob - im Fernwettkampf der Jugend Mannschaftsmeisterschaft im Einsatz.

Dabei konnte Pötting 6 den 1. Platz erobern!

Jugendmannschaften (20 Schuss):

Mannschaft	Platz	Klasse
Pötting 6	1. Platz	Jugend 1- Gruppe E
Pötting 7	5. Platz	Jugend 2 – Gruppe C

Mannschaftsaufstellung Pötting (P):

P6: Endmayr Stefan, Kaufmann Jakob
 P7: Bruckbauer Nadine, Furthmoser Emma

Absagen aufgrund Coronavirus (COVID-19) und Auswirkungen auf den Schussbetrieb

Die Luftgewehr Bewerbe (OÖ Landesmeisterschaft - war für Ende März geplant und die Österreichische Meisterschaft - war für Ende April/Anfang Mai geplant) mussten aufgrund der Corona Krise abgesagt werden! Weiters musste auch die Bierkost bei uns in Pötting (geplanter Termin war am 18. und 19. April) abgesagt werden.

Die Luftgewehr Mannschaftsmeisterschaft konnte bis Anfang März ganz normal abgeschlossen werden. Das Schützenheim ist natürlich aufgrund der Vorgaben der Bundesregierung seit Montag, 16. März geschlossen (auch für den Trainingsbetrieb), was aber aufgrund der Luftgewehr Sommerpause für uns aktuell kein großes Problem darstellt.

Ab 1. Mai gibt Lockerungen für den Freizeit- und Breitensport und es wurden Ausnahmen der bestehenden Anlagen-Betretungsverbote für einige Sportarten, darunter fallen auch Schießanlagen, angekündigt.

Wir hoffen auf eine baldige klare Information, wie es sportlich weitergehen wird, z.B. unter welchen Auflagen der Trainingsbetrieb aufgenommen werden darf. Wettkämpfe können dann voraussichtlich ohne Publikum und unter Einhaltung der Bestimmungen, die von den Fachverbänden noch ausgearbeitet werden müssen, durchgeführt werden. Im Sommer werden normalerweise die Wettkämpfe mit der Armbrust durchgeführt.

i. A. für die Sektion Luftgewehr
 Markus Hofinger, Schriftführer